

Presidente de Colombia agradeció nominación a Nobel de Paz



Imagen de archivo /RHC

Bogotá, 1 feb (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, agradeció este jueves su nominación al Nobel de la Paz 2024 realizado en el Parlamento noruego por Rasmus Hansson, uno de los tres diputados del Partido Los Verdes.

“Agradezco a Rasmus Hansson que me haya nominado al premio nobel de la Paz. Seguiremos con todo lo que tenemos por la paz de Colombia”, señaló en su cuenta de X el primer mandatario sudamericano.

Antes, el diputado noruego basó la elección del gobernante colombiano en su trabajo a favor de la paz, al que calificó como una “inspiración” para el mundo.

“Petro promueve una política de paz creadora, moderna e integral. Él muestra en la práctica que el diálogo con los actores armados puede ser un medio eficaz para solucionar conflictos y reducir la violencia”, declaró Hansson.

Ponderó asimismo que el líder apuesta por negociaciones incluyentes, en las que las mujeres, los jóvenes, los indígenas y los grupos marginales también participan.

Los esfuerzos en pos de la consolidación de la paz en Colombia son reconocidos en la actualidad por Naciones Unidas.

El más reciente informe elaborado por la Misión de Verificación de ese ente multilateral, divulgado a inicios de este año, resaltó los avances logrados en la implementación del Acuerdo Final del 2016 y la importancia de las iniciativas de diálogo para resolver los conflictos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/346060-presidente-de-colombia-agradecio-nominacion-a-nobel-de-paz>



Radio Habana Cuba